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Beantwortung zur Anfrage 282/2014 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ: OB 7300-00 

Stuttgart, 08.06.2015 

Beantwortung zur Anfrage 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

Dr. Schertlen (STd), Die STAdTISTEN             
 

Datum 

07.10.2014 
 

Betreff 

Besucherstromlenkung während des Volksfests (Bad Cannstatt)      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 
 

Die Verwaltung nimmt zur Anfrage wie folgt Stellung: 
 
Das im Vorfeld erarbeitete Sicherheitskonzept hat trotz des besonders starken 
Besucheranstroms funktioniert und wurde auch angewandt. Nicht zuletzt wur-
den u. a. teilweise die Mercedesstraße gesperrt, die Stadtbahnen umgeleitet 
und die Notausgänge vom Wasengelände auf die Mercedesstraße geöffnet. 
 
ln der Nachbetrachtung des Volksfestes und der besucherstarken Tage haben 
bereits Gespräche zwischen dem Veranstalter, den städtischen Ämtern und der 
Polizei unter Einbeziehung der Festwirte stattgefunden. Weitere Gespräche 
folgen. Dabei wurden und werden auch Themen wie die Besucherlenkung auf 
dem Gelände und im direkten Umfeld (z. B. Bahnhof) mit angesprochen, um für 
die Zukunft auch hier noch eine Verbesserung zu erreichen. 
 
 
 
 
 
 
 
Fritz Kuhn 
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